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Забота

Павел Александрович не 
только держит руку на пуль-
се 22-го избирательного 
округа, оперативно решая 
возникающие задачи, но и 
уделяет внимание виновни-
кам различных торжеств. 
Это позволяет быть ближе 
к жителям и налаживать 
обратную связь не во время 
регламентированного депу-
татского приёма, а в нефор-
мальной обстановке.

В 2020 году, задолго до масочного 
режима, самоизоляции, ограничи-
тельных мер, призванных сохра-
нить здоровье россиян, депутат 
городского Собрания Павел Бовшик 
по традиции поздравил мужчин 
с Днём защитника Отечества, а 
женщин – с Восьмым марта. Кроме 
того, в 22-м округе много юбиляров, 
отмечающих круглые даты. 

В преддверии Дня защитника 
Отечества Павел Бовшик встретил-
ся в школе № 20 с теми, кто участво-
вал в боевых действиях, выполняя 
интернациональный долг в Афга-
нистане, сражался в Чечне. Отстав-
ные офицеры, сержанты и солдаты 
рассказали Павлу Александровичу 
о своём воинском пути.

– На плечах каждого мужчины 

лежит забота не только о стране, 
но и о городе, доме. А есть люди, 
которым выпала честь и тяжёлая 
доля стоять под ружьём, чтобы 
родина жила спокойно, – обра-
тился к собравшимся Павел Алек-
сандрович. – Хочу поблагодарить 
вас за то, что несли это нелёгкое 
бремя, выдержали испытания и 

предстаёте примером мужества и 
воинской доблести. В этот день мы 
вспоминаем и участников Великой 
Отечественной войны, которых 
больше нет с нами, чествуем немно-
гих здравствующих фронтовиков, 
несмотря на преклонные годы на-
ходящих силы встречаться с моло-
дёжью, чтобы передать бесценный 

опыт. Не забываем и тружеников 
тыла, а также детей, которые не 
дождались отцов с полей сражений. 
Не обделены вниманием родители, 
чьи сыновья участвовали в военных 
конфликтах уже после Великой 
Отечественной и, к большому горю, 
пали в сражениях.

Депутат пожелал защитникам 
Отечества здоровья, счастья и вы-
разил надежду, что память о героях 
всех войн, когда-либо обрушивав-
шихся на Россию, будет жить вечно. 
После этого пришедших на встречу 
с Павлом Бовшиком поздравили 
детские творческие коллективы. 
Ребята читали ветеранам стихотво-
рения военного лихолетья, испол-
няли фронтовые песни, танцевали. 
Когда выступления закончились, и 
дети, поблагодарив отставных во-
еннослужащих за мирное небо над 
головой, разошлись, ветеранов при-
гласили к накрытому столу. Мужчи-
ны рассказывали о своих судьбах и 
об отцах, сражавшихся на Курской 
дуге, освобождавших Ленинград, 
штурмовавших Берлин.

– Стараемся помогать матери-
ально, связываемся с лечебными 
организациями, если участникам 
боевых действий понадобится 
помощь, когда дадут знать о себе 
старые раны, – ответил на вопрос 
журналистов Павел Бовшик. – Хотя 
чаще сталкиваемся с тем, что лю-
дям больше нужна эмоциональная 
поддержка. Они хотят не просто 
выговориться, но и быть услышан-

ными. Встречи, приуроченные к 
знаменательным дням воинской 
славы, как ничто другое, исцеляют 
души, опалённые огнём войны.

В марте поводом для встреч ста-
ли Международный женский день 
и юбилейные даты. На этот раз в 
школе № 20 собрались 16 жителей 
округа, отметивших 70, 75, 80 и 
даже 95 лет. Поздравил депутат и 
три семейные пары, прожившие 
вместе 50 лет. Среди золотых юби-
ляров – Вера Васильевна и Олег 
Борисович Жгулёвы.

– Познакомились заочно, – рас-
сказывает Олег Борисович. – Слу-
жил в армии, однополчанин, тоже 
из наших мест, рассказал, что у его 
девушки есть хорошая подружка. А 
мне тогда никто, кроме матери, не 
писал. Отправил Вере письмо, стали 
общаться. Пришёл из армии, и через 
два месяца поженились.

– Вырастили двух дочерей, – 
продолжает Вера Васильевна. – Те 
подарили по внучке. И, наконец, у 
внучек родились мальчишки. Так 
что в женском царстве стало больше 
мужчин.

Всех юбиляров Павел Бовшик 
поздравил лично, вручил цветы и 
подарки:

– Всегда рад пообщаться с вами и 
надеюсь, что у вас как можно чаще 
будет хорошее настроение. Пусть 
жизнь будет наполнена взаимопо-
ниманием, теплом и любовью! 

 Степан Молодцов, Ольга Балабанова

Поддержка

Личные встречи – самые ценные
Павел Бовшик считает приоритетным 
в депутатской работе 
взаимодействие с избирателями 

Помощь стала адресной
Самоизоляция, вызванная пандемией коронави-
руса, многих застала врасплох. Чтобы сохранить 
здоровье и, главное, обеспечить благополучие 
окружающих, магнитогорцам рекомендовали 
оставаться дома. В первую очередь это касается 
людей старшего поколения, которые составля-
ют основную группу риска.

Однако пожилые люди просто не имели ни финансовой, 
ни физической возможности закупить в магазине сразу 
столько товаров первой необходимости, сколько потребо-
валось бы, чтобы не покидать квартиры до конца самоизо-
ляции. И они были вынуждены рисковать – пока на помощь 
не пришли Магнитогорский металлургический комбинат 
и Объединённая сервисная компания. Разработали специ-
альную благотворительную программу «Мы вместе!», в 
реализации которой в 22-м избирательном округе принял 
участие депутат Павел Бовшик.

– В рамках программы «Мы вместе!» благотворительного 
фонда «Металлург» мой депутатский штаб совместно с 

органами социальной защи-
ты города оказал поддержку 
нуждающимся пенсионерам 
22-го округа, – рассказал Павел 
Александрович. – Работники 
ООО «Объединённая сервисная 
компания» из числа совета мо-
лодёжи массово стали записы-
ваться в волонтёрские центры, 
которых, благо, в Магнитке 
очень много. Добровольцы 
разносят продуктовые наборы 
и непродовольственные това-
ры первой необходимости. Все 
они прошли специальную под-
готовку, оснащены средствами 
индивидуальной защиты – ма-
сками, респираторами, перчат-
ками и дезинфицирующими 

растворами, чтобы минимизировать риски заражения. 
Забота о наших дорогих ветеранах и до пандемии корона-
вируса была одним из главных направлений депутатской 
деятельности, теперь же – это и вовсе риторический вопрос. 
И отдельно отмечу, что рад видеть, как сплотились жители 
нашего округа перед лицом опасности – взаимовыручка 
всегда отличала магнитогорцев.

Напомним, благотворительная программа «Мы вместе!» 
была разработана при поддержке ПАО «Магнитогорский 
металлургический комбинат» для оказания адресной по-
мощи пожилым людям и семьям с детьми в условиях угрозы 
заражения коронавирусом COVID-19. Для реализации в мар-
те БФ «Металлург» открыл благотворительный расчётный 
счёт для перечислений пожертвований от юридических и 
физических лиц.

Так, за период с 26 марта по 5 июня 2020 года поступило 
73739716 рублей, из которых израсходовано 59106716 ру-
блей. Добровольные пожертвования, аккумулированные на 
счёте «Мы вместе!», направлены на социальную поддержку 
людей пожилого возраста и малообеспеченных семей с 
детьми. Участниками программы стали более 25 тысяч 
малообеспеченных жителей Магнитогорска. Реализация 
программы «Мы вместе!» продолжается.

В 135-м микрорайоне располо-
жены скверы «50 лет Победы» 
и имени Б. Ручьёва, в которых 
есть всё для детских забав, но в 
некоторых дворах из-за плот-
ной застройки буквально нет 
места для обычной игровой 
площадки. А если и находится 
пятачок, то быстро превраща-
ется в несанкционированную 
парковку. Детям, проживающим 
в доме по проспекту Ленина, 
142/2, наверное, пришлось бы 
далеко бегать в обустроенные 
скверы, если бы не забота на-
родного избранника.

Не так давно депутат МГСД Павел 
Бовшик вместе со своим помощником 
Юрием Сёмушкиным побывали в 135-м 

микрорайоне на приёмке нового объек-
та. Во дворе пятиэтажки на проспекте  
Ленина, 142/2 несмотря на знойный 
полдень – людно. Не успели работники 
подрядной организации установить 
последний элемент игрового оборудо-
вания, как местная детвора принялась 
«опытным путём» проверять надёж-
ность, удобство и, главное, интересность 
депутатского подарка.

Голый участок, бывший некогда пу-
стырём, имел не радужную перспективу 
– автомобилисты непременно «при-
ватизировали» бы его под свои нужды. 
Однако участок успели облагородить и 
защитить от машин, и теперь он стал 
ярким оазисом детства посреди типовой 
многоэтажной застройки.

Здесь выровняли поверхность и отсы-
пали песком, затем огородили низким 
бордюром, едва заметным, но всё-таки 

очерчивающим границы площадки. 
После этого установили современную 
карусель и пару качелей – подвесные 
и «ездовые», представляющие собой 
морского конька, которого можно 
оседлать.

– В 22-м избирательном округе про-
водим очень серьёзную работу по вос-
становлению старых и созданию новых 
детских площадок, – рассказал Павел 
Александрович. – Это наказы избирате-
лей, и наша депутатская команда всеми 
силами старается их удовлетворять. 
Практически 30 процентов обращений 
затрагивают именно тему детского 
безопасного отдыха во дворах. За пять 
лет почти половина бюджета была 
направлена на этот сектор. Оснастили 
игровым оборудованием полтора де-
сятка внутриквартальных территорий. 
Конечно же, нам помогают, и хочется 
сказать слова благодарности админи-
страции города, мэру Сергею Николае-
вичу Бердникову.

Павел Бовшик добавил, что 
иногда возникают спорные си-
туации, когда мнения жителей 
разделяются – одним нужна 
детская площадка, а другим 
парковка. Чтобы поступить 
по справедливости, депутат 
и его помощники опрашивают 
старших подъездов и как можно 
большее количество людей, на ко-
торых непосредственно повлия-
ет итоговое решение – в пользу 
детей или машин. Как правило, 
«побеждают» дети.

Дав этот небольшой комментарий, де-
путат поспешил обсудить текущие дела 
и планы с руководителями школ и са-
диков, тоже пришедших полюбоваться 
уголком детства. Пока они передавали 
Павлу Александровичу наказы, помощ-
ник депутата Юрий Сёмушкин указал 
журналистам на шестнадцатиэтажку, 
стоящую по соседству с пятиэтажкой на 
проспекте Ленина, 142/2. Возле высотки 
разбит небольшой газончик, который 
рискует быть уничтоженным колёсами 
автомобилей, и жильцы просят, если 
есть возможность, спасти зелёный 
островок. Юрий Петрович сказал, что 
уже запланировали огородить газон не-
большим заборчиком, чтобы и дальше 
радовал глаз. 

Когда приёмка была окончена, взрос-
лые поблагодарили Павла Бовшика за 
то, что чутко реагирует на их просьбы 
и внимательно относится к каждому 
пожеланию. А дети вовсю резвились на 
новой площадке.

 Максим Юлин    

Гроздья добра
Депутат Павел Бовшик 
создаёт в округе городки детства


